
 

TZF Vorstandssitzung  20.03.2024 

 Ort: Kulturhaus Alt Bork 

Beginn: 18:00 Uhr 
 

Teilnehmer Vorstand: Frank Wiens, Karl-Heinz Voigt, Andreas Kreibich, Aline Liebenow 

 Amt Brück : Kai Fröhlich 

Gäste: J. Wesselmann, Fr. Schulze, Herr Ballin, Frau Kühn, Frau Schlesinger 

Vor der offiziellen Eröffnung der VS wurde an das Kulturhaus die Mitgliedsplakette des TZF  feierlich 
übergeben. 

 

Top 1 

Der Vorsitzende begrüßt alle Anwesenden. 

Top 2 

Die Ladung erfolgte fristgerecht und die Beschlussfähigkeit ist gegeben. 

Top 3 

Die Tagesordnung wird ergänzt. Der Top Aufnahme neuer Mitglieder wird eingefügt nach Top 11. 

Top 4 

Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig bestätigt und kann auf die Website. Frau Wesselmann 
übernimmt das hinterlegen auf der Website.  

Top 5 

Herr Fröhlich berichtet zum aktuellen Stand der fehlenden Tafeln in den Ortsteilen. Es wurden noch 
einmal alle Bürgermeister und Ortsvertreter angeschrieben.  

Alt Bork - Tafel ist da, nur noch nicht eingesetzt 

Gömnigk und Oberjünne hier fehlt jeweils noch eine Tafel 

Bei den Fördermitteln kann es zu einer Kürzung kommen, das ist aber noch nicht gewiss. Die 
Abrechnung ist bereits erfolgt. Bis zur nä. Sitzung sollte das endgültige Ergebnis vorliegen.  

Top 6 

Frühlingsfest im Amts Park Brück am 27.04.2024 
Das Bühnenprogramm könnte noch aufgestockt werden - bislang nur wenige Anmeldungen 
Essen und Getränke sind abgesichert 
Herr Fröhlich informiert den Vorstand regelmäßig. 
 

Top 7 

Die Anmeldung zum Flämingmarkt am 07. & 08.09.2024 ist erfolgt. 

Weitere Absprachen erfolgen auf den nä. Sitzungen. 

 

Top 8 
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Die Paneele der Ortseingangsschilder werden weiterhin eigenmächtig beschriftet. 

Das ist nicht gestattet. Darauf wurden die Bürgermeister und Ortsvorsteher bereits hingewiesen. 
Die Schilder gehören dem Amt und sollen auch einige Jahre halten. Eine eigenmächtige, 
unsachgerechte Beschriftung und Entfernung führen zwangsläufig zur Zerstörung des Schildes. 

Frau Liebenow fragt, ob die Schilder magnetisch sind. Eventuell würde somit eine kostengünstigere 
Möglichkeit bestehen. Sie testet es und gibt eine Rückmeldung an den Vorstand. 

 

Top 9 

Vorstellung einer kostenfreien Tourismusbroschüre der Firma JS 

Die Erfahrungen der Anwesenden werden ausgetauscht. 

Der Vorstand beschließt dieses Projekt nicht weiter zu verfolgen. 

 

Top 10 

Wander- und Radwegekarten/ Tafeln für den TZF im Amtsbereich 

Hier liegt ein Angebot vor. Kosten für den Entwurf ca. 2.000 - 3.000€, hinzukommen noch 170,00€ 
für den Druck. 

Noch nicht klar ist, ob der Entwurf nur einmalig bezahlt werden muss oder ob das für jede einzelne 
Karte gilt. Der Vorsitzende und Herr Fröhlich erkundigen sich bis zur nä. Sitzung. 

Es wird über Tafeln für die Bahnhöfe nachgedacht. 

Für die bereits bestehenden und gefüllten Schaukästen könnte Sonnenschutzfolie erworben. Herr 
Fröhlich hat hier recherchiert und Angebote eingeholt. Die Kosten liegen bei ca. 165,00€ pro 
Schaukasten.  

Der Vorstand beschließt einstimmig den Erwerb von Sonnenschutzfolie zum Schutz des Inhaltes der 
Schaukästen. 

 

Top 11 

Mitgliedergewinnung 

Es sind alle Mitglieder angehalten die touristischen Angebote im TZF Gebiet zu sammeln und an 
den Vorsitzenden zu senden. Er möchte im Sommer alle einmal anschreiben oder besuchen, um 
weitere Mitglieder zu gewinnen. 

 

Top 12 

Aufnahme neuer Mitglieder 

Der Vorstand beschließt einstimmig die Aufnahme von der Hans Grade Gesellschaft Borkheide e.V. 
zum 01.04.2024. Die Öffnungszeiten des Museums: 01.05. - 30.09. jeweils samstags, sonntags und 
an Feiertagen. 

 

Top 13 

Sonstiges 
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 Europaradweg - Der Vorstand hat eine Einladung vom Netzwerk D-Route3-EURadweg-1 
erhalten. 

Anfang Mai fährt ein Promoblogger den R1 entlang und wird dazu promoten. 

Herr Kreibich wird den Verein anmelden. Vielleicht kann das ein oder andere Mitglied hier 
auch Werbung für sich herausholen. (Erinnerung an Schwimmbad Brück) 

 DVAG möchte beim Frühlingsfest aus den Räumen der AWO beraten. In der jetzigen 
Gebührenordnung des TZF ist der Punkt andere Gewerbetreibende noch nicht enthalten. 
Der Vorstand wird die Gebührenordnung noch einmal bearbeiten, vorstellen  und bei der 
nä. Mitgliederversammlung beschließen lassen. 

 

Top 14 

Nä. Sitzung 17.04.2024 18:00 Uhr  

  

Ende: 19:21 Uhr 

 

Aline Liebenow 

Protokollant 

 


